
 

 

 

 

 

 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement 

École du Tournesol 

Séance du mercredi, 17 janvier 2024 

 

 

Sont présents à cette rencontre : 

 

Mesdames : 

 

Marie-Claude Matte, directrice 

Claude Grimard, professionnelle 

Sylvie Bédard, responsable du service de garde 

Marie-Ève Thibault, enseignante 

Nathalie Sylvestre, enseignante 

Marie-Pier Lemelin, présidente 

Caroline Basoni, membre parent 

Julie Théberge, membre parent 

Annie Racine, membre parent 

Suzan Drejza, parent substitut en remplacement de Emilie Albisser 

 

Sont absentes : 

 

Mesdames : 

 

Emilie Albisser, membre parent 

Michèle Binette, directrice adjointe 

Isabelle Sévigny, employée de soutien 

Adeline Feuiltaine, parent substitut  

 

 

1. PRÉLIMINAIRES 

 

1.1 Ouverture de la rencontre - 18h35 

 

1.2 Présences et vérification du quorum 

Il y a quorum 

 



1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Madame Julie Théberge propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Madame Suzan Drejza seconde. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ/2024/01/17-01 

 

1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du : 25 septembre 2023 (     document) 

Madame Marie-Ève Thibault, propose l’adoption du procès-verbal. 

Madame Claude Grimard seconde. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ/2024/01/17-02 

 

1.5 Suivi au procès-verbal 

Photo repensée sera choisi pour l’année 2024-2025. 

 

1.6 Intervention du public 

Pas d’intervention du public. 

  

2.  PRÉSENTATION 

 
2.1 Présentation de la nouvelle responsable du sdg, madame Sylvie Bédard.  
 

3.1      CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 

3.1  Approbation : Conférences aux parents/regroupement en réseau  

 Il a été approuvé que les conférenciers : monsieur Martin Laroque (parents  
 extraordinaires) ainsi que madame Danie Beaulieu qui sont déjà prévues avec l’école 
 Envol (réseau public) seront offerts aux parents de nos élèves. Il a été discuté que ce  
 point reviendra en septembre 2024 pour approuver l’année suivante. 
 

Une demande est faite par madame Nathalie Sylvestre pour les parents de maternelle 
4 ans afin de faire venir madame Anick Pelletier, orthopédagogue de chez 
Optineurones pour une nouvelle conférence pendant la journée prévue au calendrier 
de parents-enfants. Cette conférence coûterait 1000$ au lieu de 2000$. Madame 
Marie-Pier Lemelin s’engage à faire des recherches supplémentaires pour faire 
bénéficier les parents des autres élèves de notre école ou du réseau les conférences 
offertes par cette orthopédagogue. À rediscuter au prochain C.E. 

 
Madame Matte nous fait part qu’il faudra être créatif pour amener des parents à 
l’AGA mais aussi aux conférences données pour eux gratuitement par notre 
établissement.  

 

 Madame Nathalie Sylvestre propose d’approuver les conférences aux parents 
 Madame Caroline Basoni seconde.  

Adopté à l’unanimité 

CÉ/2024/01/17-03 



 

3.2 Approbation : Projet éducatif 2023-2027 

Madame Marie-Claude Matte nous a expliqué le canvas reçu et le travail qu’elle a 
complété avec les membres du personnel pour obtenir les résultats afin d’établir le 
contexte de l’établissement de l’école du Tournesol. Le tout sera déposé sur le site 
web de l’école.  
 
Suivant les résultats obtenus, l’équipe s’est déjà mise en action pour trouver des 
solutions aux résultats moins satisfaisants, tels que l’engagement des élèves et le 
climat de justice. 

 
Julie Théberge propose qu’on ait plus d’activités parascolaires autre que  le karaté 
pour favoriser le mixte d’élèves. Madame Marie-Claude Matte mentionne qu’il est 
difficile pour eux dû au manque de locaux disponibles.  

  

Madame Marie-Ève Thibault propose d’approuver le projet éducatif 2023-
2027 

 Madame Suzan Drejza seconde.  
       Adopté à l’unanimité 

CÉ/2024/01/17-04 

 

3.3 Approbation : Semaine de relâche 2024 : programmation (     courriel) 

 Madame Marie-Pier Lemelin propose d’approuver la semaine de relâche 2024 
 Madame Caroline Basoni seconde.  

       Adopté à l’unanimité 

CÉ/2024/01/17-05 

 

3.4      Approbation :  régie interne du service de garde, point 6.2 (      extrait de la 

modification dans le courriel) 

Madame Caroline Basoni propose l’approbation de la régie interne du service 

de garde au point 6.2 tel que présenté. 

Madame Marie-Ève Thibault seconde. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ/2024/01/17-06 

 

3.5 Approbation :  Journée « Porte ton pyjama » Opération Enfant Soleil 

 La journée aura lieu le 22 mars 2024. 

Madame Suzan Drejza  propose d’approuver la journée « porte ton pyjama » 

pour Opération Enfant Soleil.  

Madame Caroline Basoni seconde. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ/2024/01/17-07 

 



3.6 Approbation :  Activités éducatives préscolaire (      courriel) 

Madame Nathalie Sylvestre propose l’adoption des activités éducatives 

préscolaire. 

Madame Annie Racine seconde.  

Adopté à l’unanimité 

CÉ/2024/01/17-08 

4.  INFORMATIONS DISCUSSIONS 

 

4.1 Présentation du suivi budgétaire 23-24 

 Madame Marie-Claude Matte nous présente le suivi Budgétaire 23-24 

 

4.2 Cour d’école (suivi) 

Madame Marie-Claude Matte nous partage l’information qu’elle est en soumission pour 
la phase 2, soit un ajout de module de jeux dans la section gazonnée, à l’arrière des 
balançoires en façade à l’école. Le conseil d’établissement aura à approuver ce projet 
selon les soumissions reçues des fournisseurs à qui nous avons fait appel..  

 

4.3  Spectacle de fin d’année  

 Sujet est reporté à la prochaine rencontre.  

 

5. RAPPORTS   

 

5.1 Rapport du président(e) 

 Pas de rapport de la présidente 

 

5.2 Rapport de la direction  

 Pas de rapport de la direction 

 

5.3 Rapport du service de garde 

Nouvellement arrivée depuis 2 semaines, journée pédago pour le 2 février et 

semaine de relâche ont été envoyés.  

Intégration dans son nouveau rôle.  

 

5.4 Rapport du personnel scolaire 

 Pas de rapport du personnel scolaire 

 

5.5. Rapport du représentant(e) au comité de parents.  

Madame Basoni a été remplacée par madame Marie-Pier Lemelin. Madame 

Basoni a été élue présidente du comité. Rapport annuel dispo sur le site du 

centre service scolaire.  

 



6. AUTRES POINTS 

 

6.1 Date de la prochaine réunion : 26 février 2024 

 

7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

L’ODJ étant épuisé, il est proposé par madame Claude Grimard de levée 

l’assemblée à 20h50. 

 

 

 

 

 


